



# はなまる

2025年9月26日  
1年 学年通信  
第21号



## 秋の訪れを感じます

9月も下旬になり、少しずつ秋の訪れを感じるところとなりました。活動しやすい気候となり、休み時間には子どもたちはうれしそうに、外に出かけて遊んでいます。虫を探したり、鬼ごっこをしたりして楽しそうに過ごしています。



虫発見！



トカゲちゃんの家づくり中



## 学校公開日



9月29日の学校公開日は以下の時間割を予定しています。2限の体育は体育館でそれ以外は教室で行います。よろしくお願ひします。

1限	国語「サラダでげんき」
2限	体育「跳び箱遊び」
3限	算数「たしざん」
4限	生活「生き物だいすき」
5限	国語「サラダでげんき」

## 生活 虫ちゃんの館を始めました

子どもたちから、虫ちゃんの必要なお世話についての質問されたり、調べることへの協力をお願いされたりすることと思います。また、土日には虫かごを持ち帰ることがあります。虫を飼育する環境つくりや世話の仕方について、教えてあげたり、いっしょに調べたりしてくださるとありがとうございます。よろしくお願ひします。